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Résumé

En Algérie, la pomme de terre occupe une place importance dans le secteur agroalimentaire.
Cependant, ses rendements sont souvent réduits par des facteurs abiotiques et/ou biotiques
comme la maladie de la jambe noire causée par des bactéries du genre Pectobacterium et
Dickeya.

L’objectif de cette étude était d’effectuer des prospections au niveau des parcelles de pomme
de terre en Algérie pour la détection et I’identification de la maladie de la jambe noire.
L’analyse en laboratoire nous a permis d’isoler 128 bactéries pectinolytiques. Par le moyen
des tests biochimiques, les genres de 21 isolats phytopathogenes ont été¢ déterminés dont 8
appartiennent a Dickeya, 8 & Pectobacterium, un a Bacillus et 4 isolats dont I’appartenance est
a I’un des deux genres Dickeya et Pectobacterium.

La présence de la maladie a été confirmée au niveau d’un entrepots de stockage et 15
parcelles de cinq wilayas différentes.

Mots clés : Pomme de terre, Pectobacterium, Dickeya, Jambe noire, Pourriture molle,
Identification.

Abstract:

In Algeria, potatoes have an important role in the agri-food sector. However, its yields are
often reduced by abiotic and/or biotic factors such as blackleg disease caused by
Pectobacterium spp. and Dickeya spp.

The objective of this study was to carry out surveys at the level of potato fields in Algeria for
the detection and identification of blackleg disease.

Laboratory analysis allowed us to isolate 128 pectinolytic bacteria using micrbiological and
biochemical tests, the genera of 21 isolates were determined, of which 8 belong to Dickeya, 8
to Pectobacterium, one to Bacillus and 4 isolates whose membership is not clear in one of the
two genera Dickeya and Pectobacterium.

The presence of the disease was confirmed at a storage warehouse and 15 fields of five
different wilayas.

Keywords: Potato, Pectobacterium, Dickeya, Blackleg, Soft rot, Identification.
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